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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE  DEL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022 

 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 14 HORAS DEL DÍA 22 
DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS, SESIONARON DE MANERA VIRTUAL 
LOS CIUDADANOS: LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ; LOS CONSEJEROS ELECTORALES: MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, MTRA. ELIZABETH 
MARTÍNEZ GUTIÉRREZ; MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS; LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, C. JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ;  REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, C. MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO 
PÉREZ;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, C. JACQUELINE 
MORENO FITZ;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 
MORELOS, C. ERNESTO GUERRA MOTA;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, C. JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS;  
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORELOS PROGRESA, C. ELENA ÁVILA 
ANZURES;  REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS, 
C. ALBERTO JAIR BRITO ESCANDÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUY BUENAS TARDES CONSEJERAS, CONSEJEROS, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SECRETARIO EJECUTIVO. 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 02 MINUTOS, DAMOS INICIO FORMAL A LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA URGENTE DE ESTE DÍA VIERNES 22 DE ABRIL DEL AÑO 2022, 
DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA LO CUAL LE 
PEDIRÍA AL SECRETARIO EJECUTIVO, VERIFIQUE SI CONTAMOS CON EL 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. LA SALUDO A USTED CON EL APRECIO, ASÍ COMO A LAS 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, Y REPRESENTANTES DE PARTIDO. ATIENDO Y 
PROCESO AL PASE DE LISTA, A EFECTO DE ACREDITAR EL QUÓRUM”. UNA VEZ 
HECHO EL PASE DE LISTA EL SECRETARIO EJECUTIVO COMENTA: “ME PERMITO 
INFORMAR A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, QUE A PRIMERA CONVOCATORIA SE 
ENCUENTRAN PRESENTES LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN EL 
ARTÍCULO 75 DE LA LEGISLACIÓN ELECTORAL VIGENTE EN LA ENTIDAD, LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE SE CUENTA CON EL QUÓRUM LEGAL 
NECESARIO PARA PODER DAR INICIO FORMAL CON LA PRESENTE SESIÓN DE 
PLENO. COMENTO QUE SE INTEGRÓ A LAS ACTIVIDADES DE ESTE PLENO, EL 
LICENCIADO JOSÉ ISAÍAS POZAS, REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL. PRESIDENTA ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
Y EN VIRTUD DE QUE EXISTE QUÓRUM PARA SESIONAR, SE DECLARA 
LEGALMENTE INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE. 
POR FAVOR SECRETARIO, CONTINUEMOS CON EL DESARROLLO DE LA MISMA”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO ES LA 
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LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE, LA CUAL ESTÁ EN LOS 
SIGUIENTES TÉRMINOS: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ORDEN DEL DÍA 
1. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL ORDEN DEL DÍA.-  
2. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE 

ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE 
DETERMINA LA IMPOSIBILIDAD JURÍDICA Y MATERIAL PARA DAR 
CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO EN LA SENTENCIA DICTADA EN AUTOS 
DEL EXPEDIENTE TEEM/REC/02/2022-1 Y SU ACUMULADO 04/2022-1, DE 
FECHA SIETE DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE 
APRUEBA EL PORCENTAJE DE FIRMAS REQUERIDAS PARA LA 
SOLICITUD DE REALIZACIÓN DE PLEBISCITO O REFERÉNDUM, ASÍ 
COMO LOS PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN REQUERIDOS, PARA QUE 
SU RESULTADO SE CONSIDERE VINCULATORIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

4. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE  PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR 
EN LA RED DE CONTRALORÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

5. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SOBRE  LA 
ATENCIÓN A DIVERSAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN REFERENTES A 
LOS MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DURANTE LOS 
MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

6. LECTURA, ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ESCRITO QUE 
PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES 
Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE 
EL CUAL SE CONMINARÁ A LOS AYUNTAMIENTOS PARA QUE NOTIFIQUE 
A LAS AUTORIDADES AUXILIARES EN FUNCIONES SOBRE LA 
OBLIGACIÓN DE CONVOCAR A LAS ASAMBLEAS CIUDADANAS, ASÍ 
COMO DEL PROCEDIMIENTO A SEGUIR PARA LA REALIZACIÓN DE LAS 
MISMAS, EN TÉRMINOS DE LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 127 DEL 
REGLAMENTO QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS DE LOS 
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

7. CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - 
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INTEGRANTES DE ESTE PLENO, ÉSTE ES EL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE. 
PRESIDENTA ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS. SI ALGUIEN TUVIERA 
ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ORDEN DEL DÍA”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “NO HAY COMENTARIOS PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN. AL NO HABER 
COMENTARIOS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE EL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE 
ES APROBADO POR UNANIMIDAD. ES CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS SECRETARIO. ANTES DE AVANZAR CON EL 
DESARROLLO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, QUISIERA PONER A 
CONSIDERACIÓN DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, LA DISPENSA DE 
LA LECTURA DE LOS PUNTOS PRESENTES EN ESTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO 
POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN 
USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE LA 
DISPENSA DE LA LECTURA SOLICITADA POR USTED, ES APROBADA POR 
UNANIMIDAD. ES CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR ENTONCES PASEMOS AL PUNTO NÚMERO DOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SI ES TAN AMABLE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO. EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, CONCIERNE AL 
PROYECTO DE ACUERDO IMPEPAC/CEE/090/2022, QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL SE DETERMINA LA IMPOSIBILIDAD JURÍDICA Y MATERIAL 
PARA DAR CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO EN LA SENTENCIA DICTADA EN 
AUTOS DEL EXPEDIENTE TEEM/REC/02/2022-1 Y SU ACUMULADO 
TEEM/REC/04/2022-1, DE FECHA SIETE DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO. 
PRIMERO.- ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ES COMPETENTE 
PARA APROBAR EL PRESENTE ACUERDO. SEGUNDO.- SE DETERMINA QUE LA 
IMPOSIBILIDAD JURÍDICA Y MATERIAL PARA DAR CUMPLIMIENTO A LO 
ORDENADO EN LA SENTENCIA DICTADA EN AUTOS DEL EXPEDIENTE 
TEEM/REC/02/2022-1 Y SU ACUMULADO TEEM/REC/04/2022-1, DE FECHA SIETE 
DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, DE CONFORMIDAD CON LO RAZONADO EN EL 
PRESENTE ACUERDO. TERCERO.- SE SOLICITA AL PLENO DEL TRIBUNAL 
ELECTORAL DEL ESTADO DE MORELOS, DEJE SIN EFECTOS EL 
APERCIBIMIENTO DECRETADO A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, DADO QUE COMO HA QUEDADO SEÑALADO 
EN EL PRESENTE, EXISTE IMPOSIBILIDAD MATERIAL Y JURÍDICA, PARA DAR 
CUMPLIMIENTO A LA SENTENCIA DICTADA EN AUTOS DEL EXPEDIENTE 
TEEM/REC/02/2022-1 Y SU ACUMULADO TEEM/REC/04/2022-1, DE FECHA SIETE 
DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, EN TÉRMINOS DE LO EXPUESTO EN EL 
PRESENTE ACUERDO. CUARTO.- SE INSTRUYE AL SECRETARIO EJECUTIVO 
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PARA QUE, EN AUXILIO DE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, HAGA DEL 
CONOCIMIENTO EL PRESENTE ACUERDO AL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 
ESTADO DE MORELOS, EN AUTOS DEL EXPEDIENTE TEEM/REC/02/2022-1 Y SU 
ACUMULADO TEEM/REC/04/2022-1, DENTRO DE LAS VEINTICUATRO HORAS 
SIGUIENTES A LA EMISIÓN DEL MISMO. QUINTO.- SE INSTRUYE AL SECRETARIO 
EJECUTIVO COMO AUXILIAR DEL CITADO CONSEJO ESTATAL, PARA QUE EN 
CONJUNTO CON LA CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTE ORGANISMO SE ESTÉ 
EN POSIBILIDAD DE PRESENTAR ANTE EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO 
DE MORELOS DENTRO DEL EXPEDIENTE TEEM/REC/02/2022-1 Y SU 
ACUMULADO TEEM/REC/04/2022-1, UN INCIDENTE INNOMINADO DE 
IMPOSIBILIDAD DE CUMPLIMIENTO DE SENTENCIA, DE CONFORMIDAD CON LO 
RAZONADO EN EL PRESENTE ACUERDO. SEXTO.- PUBLÍQUESE EL PRESENTE 
ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DE CONFORMIDAD 
CON EL PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD. NOTIFÍQUESE EL PRESENTE 
ACUERDO, CONFORME A DERECHO CORRESPONDA. INTEGRANTES, ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “PRIMERA RONDA UNA PARTICIPACIÓN, CONSEJERO PÉREZ, DOS 
PARTICIPACIONES, CONSEJERO PÉREZ, CONSEJERA MARTÍNEZ EN PRIMERA 
RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ POR 
FAVOR ADELANTE”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. SALUDO NUEVAMENTE CON GUSTO A TODAS Y A TODOS. MUY 
BIEN, PUES ES UN ACUERDO DE CUMPLIMIENTO QUE HEMOS VENIDO 
TRABAJANDO TODAS Y TODOS EN CONJUNTO. NADA MÁS ALGUNAS 
PRECISIONES RESPECTO AL ACUERDO FINAL QUE SE CONVOCA Y SE 
PRESENTA EL DÍA DE HOY. EN LA PÁGINA 42, SEGUNDO PÁRRAFO, SE CITA, 
COMO BIEN YA HABÍAMOS DISCUTIDO O TENÍAMOS ENTENDIDO, VIENEN DOS 
DE DIFERENTES PORCENTAJES, PERO EN SEGUNDO PÁRRAFO SE CITA EL 
104.22, SIN EMBARGO EL CUERPO ES REFERENTE AL 101.47%. EN PÁGINA 47, 
PREVIO AL ANÁLISIS DEL SEGUNDO PUNTO, SE SUGIERE MOTIVAR EN EL 
SENTIDO DE QUE AL REBASARSE EL 100% DEL FINANCIAMIENTO, ESTE 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL SE ENCUENTRA IMPEDIDO PARA REALIZAR 
UNA DISTRIBUCIÓN DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO. ASIMISMO, EN PÁGINA 50, 
POSTERIOR A LA TABLA QUE SE INSERTA, SE SUGIERE MOTIVAR NUEVAMENTE, 
COMO LO VENÍA COMENTANDO AYER, EN EL SENTIDO DE QUE ESTE CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL NO PUEDE COMBINAR ¿SÍ? O ESTÁ IMPEDIDO PARA 
COMBINAR LA VOTACIÓN OBTENIDA POR EL PARTIDO POLÍTICO PROMOVENTE, 
OBTENIDA EN LOS AYUNTAMIENTOS, CON LA VOTACIÓN OBTENIDA CON EL 
RESTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN LA ELECCIÓN DE DIPUTACIONES, EN 
ATENCIÓN AL QUE AL REALIZAR ESE AJUSTE, SE MODIFICA LA VOTACIÓN 
VÁLIDA EMITIDA, QUE ES LA FÓRMULA QUE NOS MANDATA DESDE LA 
CONSTITUCIÓN EN LA ELECCIÓN DE DIPUTACIONES. Y POR CONSECUENCIA, 
SE MODIFICAN LOS PORCENTAJES OBTENIDOS POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
COMO BIEN SE RESEÑA, EN LA VOTACIÓN VÁLIDA EMITIDA DE LA ELECCIÓN DE 
DIPUTACIONES, RESULTANDO QUE ESTE CONSEJO NO PUEDE GENERAR 
DICHA CIRCUNSTANCIA. ASIMISMO, EN PÁGINA 58, ÚLTIMA VIÑETA Y PÁGINA 62 
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SEGUNDA VIÑETA, SE PONE A CONSIDERACIÓN REALIZAR NUEVAMENTE LA 
MOTIVACIÓN, CONSISTENTE EN QUE EN ESTE CONSEJO NO SE PUEDE 
COMBINAR LA VOTACIÓN OBTENIDA O ESTAMOS IMPEDIDOS PARA COMBINAR 
LA VOTACIÓN, POR LA MISMA SENTENCIA, TAMBIÉN QUE QUEDE CLARO, 
OBTENIDA POR EL PARTIDO PROMOVENTE, OBTENIDA EN LOS 
AYUNTAMIENTOS, CON LA VOTACIÓN OBTENIDA POR EL RESTO DE LOS 
PARTIDOS EN LA ELECCIÓN DE DIPUTACIONES, EN ATENCIÓN AL QUE 
REALIZAR ESTE AJUSTE, COMO BIEN LO DIJE, SE MODIFICA LA VOTACIÓN 
VÁLIDA EMITIDA EN LA ELECCIÓN DE DIPUTACIONES Y POR CONSICUENCIA, 
CONSECUENCIA PERDÓN, SE MODIFICAN LOS PORCENTAJES OBTENIDOS POR 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN LA VOTACIÓN VÁLIDA EMITIDA DE LA ELECCIÓN 
DE DIPUTACIONES, PERDÓN, RESULTADOS QUE ESTE CONSEJO ESTÁ 
IMPEDIDO A MODIFICAR. AHORA BIEN, PÁGINA 63, PRIMER PÁRRAFO, SEÑALA 
QUE SE ANEXAN LOS EJERCICIOS REALIZADOS POR ESTE INSTITUTO. SIN 
EMBARGO, EN ESTA OCASIÓN YA, RECORDEMOS YA NO VIENEN ANEXOS, SE 
PLASMARON DENTRO, ENTONCES LA SUGERENCIA ES QUE PUES YA SE 
ELIMINE ESTA PARTE. FINALMENTE EN PÁGINA 71, SE SEÑALAN LAS 
CONCLUSIONES A LAS QUE LLEGÓ ESTE CONSEJO. SE SUGIERE QUE EN EL 
INCISO C) NUEVAMENTE SE MOTIVE EN EL SENTIDO DE QUE ESTE CONSEJO 
NO PUEDE COMBINAR LA VOTACIÓN OBTENIDA POR EL PARTIDO 
PROMOVENTE, OBTENIDA EN LOS AYUNTAMIENTOS CON LA VOTACIÓN 
OBTENIDA POR EL RESTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN LA ELECCIÓN DE 
DIPUTACIONES EN ATENCIÓN A QUE AL REALIZAR DICHO EJERCICIO, SE 
MODIFICARÍA LA VOTACIÓN VÁLIDA EMITIDA EN LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS Y 
POR CONSECUENCIA SE MODIFICARÍAN LOS PORCENTAJES OBTENIDOS POR 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN LA VOTACIÓN VÁLIDA EMITIDA DE LA ELECCIÓN 
DE DIPUTACIONES, RESULTADOS QUE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
NO PUEDE MODIFICAR. ES CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ ADELANTE 
POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH 
MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA DE ESTE INSTITUTO. APROVECHO PARA SALUDAR DE NUEVA 
CUENTA A TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, ASÍ COMO A MIS 
COMPAÑEROS CONSEJEROS Y AL SECRETARIO EJECUTIVO. PARA REFERIR 
QUE EFECTIVAMENTE ESTE ACUERDO SE ENCUENTRA CONSTRUIDO 
PRECISAMENTE ANTE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL Y JURÍDICA QUE ESTE 
INSTITUTO SE VE AL MOMENTO DE DAR O TRATAR DE DAR CUMPLIMIENTO A LA 
SENTENCIA EMANADA DEL TRIBUNAL ELECTORAL, EN EL JUICIO 
TEEM/REC/04/2021, DE FECHA 7 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, DADO QUE 
EFECTIVAMENTE NOS CONDENABAN EN LA SENTENCIA INICIAL, A DARLE UN 
FINANCIAMIENTO CON BASE A LA VOTACIÓN QUE OBTUVO EN LOS 
AYUNTAMIENTOS, DADO QUE ASÍ FUE EN SU MOMENTO DADO LA… EL 
OTORGAMIENTO DEL REGISTRO BAJO ESOS LINEAMIENTOS. SIN EMBARGO, LA 
IMPOSIBILIDAD JURÍDICA DE ESTE INSTITUTO, ES QUE MODIFICARÍA EN SU 
TOTALIDAD EL ACUERDO PRIMIGENIO DE DISTRIBUCIÓN, EL CUAL A SU VEZ EN 
LA SENTENCIA MENCIONA QUE DEBE DE ESTAR INTOCADO. ESE ES UNO DE 
LOS ARGUMENTOS QUE SE UTILIZAN DENTRO DEL PRESENTE ACUERDO Y EL 
CUAL NADA MÁS QUERÍA RECALCAR. POR OTRA PARTE, SUGERIR QUE EN EL 
ANTECEDENTE NÚMERO 13, AL REFERIRSE A LAS VOTACIONES DE 
DIPUTACIONES LOCALES, HAY UN CUADRO DE LA VOTACIÓN, SIN EMBARGO, 
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SE PUSO POR EQUIVOCACIÓN EL DE AYUNTAMIENTOS Y SE SUGIERE QUE SE 
PLASME EL DE DIPUTADOS. EN EL ANTECEDENTE 16, SE SUGIERE SEÑALAR EL 
ACUERDO IMPEPAC/CEE/50/2022, QUE MODIFICA EL ACUERDO 587/2021 AL 
PRECISADO. EN EL ANTECEDENTE NÚMERO 21, RESPECTO A LA UMA, YA QUE 
SE EJERCE… SE OCUPA PARA ESTE EJERCICIO FISCAL, NO SE ESTÁN 
ENTREGANDO PRERROGATIVAS UTILIZANDO DICHA REFERENCIA, TODA VEZ 
QUE LA SECRETARÍA DE HACIENDA PRECISÓ QUE ESTE INSTITUTO DEBÍA 
TRABAJAR CON EL PRESUPUESTO DE 2019, DADA LA FALTA DE APROBACIÓN 
DEL PRESUPUESTO DEL 2022. ESTA SITUACIÓN ES IMPORTANTE, PORQUE 
HABRÁ QUE RECORDAR QUE DADO PRECISAMENTE QUE NUESTRO 
PRESUPUESTO NO FUE APROBADO POR EL CONGRESO DEL ESTADO Y DADO 
A UNA ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD PROMOVIDA CON ANTERIORIDAD, 
EL PRESUPUESTO QUE AHORITA ESTAMOS EJERCIENDO POR PARTE DE ESTE 
INSTITUTO, ES UN PRESUPUESTO DEL 2019. EN EL ENCABEZADO DE LA TABLA 
QUE OBRA EN LA PÁGINA 60, SE SUGIERE QUE DIGA EL ANTEPROYECTO DE 
CALENDARIO PRESUPUESTAL DEL FINANCIAMIENTO PÚBLICO A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS PARA ACTIVIDADES ESPECÍFICAS 2022, APLICADO 
HIPOTÉTICAMENTE POR… HIPOTÉTICAMENTE, CUMPLIENDO CON LA 
RESOLUCIÓN TEEM/REC/02/2022-1 Y ACUMULADOS. EN ESTA PARTE ESTAMOS 
REALIZANDO UN EJERCICIO COMO LO DIJE BIEN, HIPOTÉTICAMENTE, DADO 
QUE INSISTIMOS EN LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL, PORQUE IMPACTARÍA EN EL 
FINANCIAMIENTO DE OTROS PARTIDOS POLÍTICOS. EN EL CONSIDERANDO 21, 
INCISO C) SE SUGIERO QUE SU REDACCIÓN EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: -
EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/023/2022, QUEDÓ INTOCADO EN RAZÓN DEL 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO Y EN 
REALIZAR… Y EN RELACIÓN CON LOS DEMÁS PARTIDOS POLÍTICOS CON 
REGISTRO LOCAL. POR LO CUAL ESTE CONSEJO NO PUEDE HACER USO DE LA 
PLENITUD DE ATRIBUCIONES, PARA ARMONIZAR LOS PORCENTAJES COMO LO 
EXPUSO EL TRIBUNAL EN LA RESPUESTA A LA ACLARACIÓN DE SENTENCIA, EN 
VIRTUD DE LO YA EJEMPLIFICADO EN LOS CUADROS CORRESPONDIENTES. 
POR MI PARTE ES CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA UNA PARTICIPACIÓN, LA CONSEJERA CASALEZ ÚNICAMENTE. 
COMENTO QUE SE INTEGRA A LAS ACTIVIDADES DE ESTE PLENO, EL 
LICENCIADO JAIR BRITO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO 
MORELOS. RETOMANDO LAS RONDAS, ÚNICA PARTICIPACIÓN EN SEGUNDA, 
CONSEJERA CASALEZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
ADELANTE CONSEJERA MAYTE CASALEZ POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SALUDO CON GUSTO A TODOS. 
PUES MANIFESTARME DE CONFORMIDAD CON LO YA SEÑALADO POR EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y LA CONSEJERA ELIZABETH, Y AHONDAR EN 
QUE NO ES UNA NEGATIVA COMO TAL A ESTE CUMPLIMIENTO, SINO 
ÚNICAMENTE MANIFESTAR LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL Y JURÍDICA QUE 
TENEMOS PARA DAR CUMPLIMIENTO AL MISMO, PRECISAMENTE POR LA 
FORMA EN LA QUE FUE EMITIDA LA RESOLUCIÓN, DADO QUE NO SE NOS ES 
POSIBLE AÑADIR ESTE 4.22% QUE SEÑALAN, OBTENIDO POR LA VOTACIÓN DE 
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FUERZA POR MÉXICO, DADO QUE ESTARÍAMOS REBASANDO EL 100%, TANTO 
EN LA VOTACIÓN VÁLIDA EMITIDA, COMO EN LA DISTRIBUCIÓN DE 
FINANCIAMIENTO. AHORA BIEN, SI NO PODEMOS TRABAJAR CON ESTE 4.22 DE 
PORCENTAJE, SÍ ESTAMOS HACIENDO UN EJERCICIO HIPOTÉTICO, COMO LO 
COMENTA LA CONSEJERA ELIZABETH, POR CUANTO A LA VOTACIÓN VÁLIDA 
QUE TUVO EL PARTIDO, PERO ESTO LO QUE HARÍA EN ESTE EJERCICIO 
HIPOTÉTICO QUE PLASMAMOS, ES PRECISAMENTE MODIFICAR TODOS LOS… 
TODA LA DISTRIBUCIÓN DE FINANCIAMIENTO A LOS DEMÁS PARTIDOS, NO 
SOLAMENTE ES TAN SENCILLO COMO AÑADIR A FUERZA POR MÉXICO, SINO 
QUE SE MOVERÍAN TODO EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO DE LOS DEMÁS 
PARTIDOS. ES LO QUE SE ESTÁ PLANTEANDO EN ESTE ACUERDO. Y ME 
PERMITIRÉ SEÑALAR ALGUNAS CUESTIONES DE FORMA: EN LA PÁGINA 2, SE 
ENUNCIA EL… UN DATO DE UN PERIÓDICO OFICIAL, EL NÚMERO 5 MIL 777 Y LO 
IDEAL ES QUE SE SEÑALE QUE ES EL NÚMERO 5 MIL 777, 2A, DADO QUE ES POR 
CUANTO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE 
MORELOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL PRIMERO DE ENERO AL 31 DE 
DICIEMBRE DE 2020. EN LA PÁGINA 7 SOLICITAR SE ESCRIBA CORRECTAMENTE 
LA FECHA, TODA VEZ QUE NO ESTÁ BIEN ESCRITO LA PALABRA 24. AÑADIR 
COMO YA LO COMENTÓ LA CONSEJERA ELIZABETH, ESTE ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/50/2022, DE FECHA 28 DE FEBRERO DEL 2022. Y POR ÚLTIMO, EN 
LA PÁGINA 63, EN EL PUNTO DE ACUERDO CUARTO, DICE: -SE INSTRUYE A LA 
CONSEJERA PRESIDENTA Y AL SECRETARIO EJECUTIVO, COMO PARA…-, EN 
ESE SENTIDO SE SUGIERE QUE SE ELIMINE LA PALABRA “COMO”. DE MI PARTE 
SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“EN TERCERA RONDA CONSEJERA PRESIDENTA CUATRO PARTICIPACIONES: 
CONSEJERA GUADARRAMA… CINCO PARTICIPACIONES: CONSEJERA 
GUADARRAMA, CONSEJERO ALVARADO, CONSEJERO ARIAS, USTED Y EL 
MAESTRO GUERRA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, 
ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. 
MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS PRESENTES. EN PRIMER LUGAR REFERIR 
QUE ME ADHIERO NO SÓLO A LAS OBSERVACIONES QUE HAN PRESENTADO 
MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE HAN ANTECEDIDO EN 
EL USO DE LA VOZ, SINO TAMBIÉN REFERIR Y COINCIDIR EN SUS POSTURAS. 
ESTE PROYECTO DE ACUERDO ME PARECE QUE HA SIDO CONSTRUIDO, 
ANALIZADO PREVIO… ANALIZADA PREVIA POR SUPUESTO LA SENTENCIA Y ES 
UNA CIRCUNSTANCIA QUE A MI CONSIDERACIÓN ES SUI GENERIS, EN VIRTUD 
DE QUE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, COMO BIEN SE HA DICHO, NO 
SE ESTÁ NEGANDO A CUMPLIR UNA RESOLUCIÓN DE CARÁCTER 
JURISDICCIONAL. ME MANIFIESTO POR SUPUESTO RESPETUOSA DE LAS 
DETERMINACIONES DE ESAS AUTORIDADES, SIN EMBARGO, A JUICIO DE LA 
VOZ, ME PARECE QUE HUBO QUIZÁ, QUIZÁ UN ERROR EN EL CÁLCULO, EN EL 
MOMENTO DE DETERMINAR LA MISMA SENTENCIA. BAJO ESE… BAJO ESE 
SUPUESTO, ME PERMITO SOLICITAR RESPETUOSAMENTE, QUE PUEDA 
INCLUSO YA DE MANERA DIRECTA EN EL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE NOS 
PRESENTA, PODER ELIMINAR EL ANTECEDENTE NÚMERO 16, EN VIRTUD DE 
QUE ESTE PROYECTO DE ACUERDO NO FUE TRATADO POR LA COMISIÓN DE 
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ADMINISTRACIÓN Y FINANCIAMIENTO DE ESTE INSTITUTO. ES UN ACUERDO 
QUE DERIVA PRECISAMENTE DIRECTAMENTE DE SECRETARÍA EJECUTIVA, EN 
VIRTUD DE ATENCIÓN DE UNA RESOLUCIÓN DE CARÁCTER JURISDICCIONAL. 
BAJO ESA CIRCUNSTANCIA, INSISTO, MI SUGERENCIA EXTRA Y POR SUPUESTO 
DE ADHERIRME A LAS OBSERVACIONES QUE SE HAN PRESENTADO, ELIMINAR 
ESTE ANTECEDENTE. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. CONSEJERO PEDRO ALVARADO ADELANTE 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. CON SU PERMISO. SALUDOS CORDIALES NUEVAMENTE A TODAS 
Y TODOS LOS PRESENTES. MIREN, CON LA FINALIDAD DE DARLE JUSTAMENTE 
TAMBIÉN CLARIDAD Y CERTEZA AL PRESENTE ACUERDO, EN LA PÁGINA 24, EN 
LUGAR DE QUE DIGA, BUENO, POR LA SUSCRITA, SE SUGIERE QUE SE 
ESPECIFIQUE JUSTAMENTE SUSCRITO POR LA CONSEJERA PRESIDENTA DE 
ESTE INSTITUTO, DADO QUE SÍ COMIENZA EL ANTECEDENTE JUSTAMENTE 
HACIENDO REFERENCIA, PERO CON LA FINALIDAD DE DARLE MAYOR 
PRECISIÓN. Y EN LA PÁGINA 40, SE SUGIERE CITAR EL NÚMERO DEL 
EXPEDIENTE, YA QUE DICE: -AL RESPECTO, EN LA RESOLUCIÓN, MATERIA DEL 
PRESENTE ACUERDO-. ES POR ESO QUE PARA DARLE TAMBIÉN MAYOR 
CLARIDAD Y CERTEZA, SE SUGIERE ENTONCES PODER PONER EL NÚMERO 
DEL EXPEDIENTE ¿NO? Y TAMBIÉN EN ESTA MISMA… EN ESTOS MISMOS DOS 
RENGLONES, QUE SUGIERE SUPRIMIR LAS PALABRAS QUE SE REPITEN ¿NO? 
YA QUE ESTÁ DOS VECES: -SE DESPRENDE QUE, SE DESPRENDE-. PERDÓN, -
SE DESPRENDE-, Y EN SEGUIDA OTRA VEZ -SE DESPRENDE-. ENTONCES 
SUPRIMIR ESAS PALABRAS REPETIDAS. POR MI PARTE SERÍA CUANTO. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO. CONSEJERO JAVIER ARIAS ADELANTE POR FAVOR”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MUY BUENAS TARDES A TODOS 
NUEVAMENTE. ADEMÁS DE ADHERIRME A LAS OBSERVACIONES DE MIS 
COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS, COMENTAR QUE ESTE CONSEJO HA ACTUADO 
CON TODO PROFESIONALISMO DURANTE EL PROCESO Y POSTERIOR A ÉL, QUE 
EN SU MOMENTO CUANDO SE EMITIÓ EL ACUERDO CORRESPONDIENTE, 
TAMBIÉN LO HICIMOS APEGADO A LA NORMA. NOSOTROS NO TENEMOS 
FACULTADES PARA IR MÁS ALLÁ DE LO QUE DISPONE LA LEY. Y SEÑALAR 
TAMBIÉN A LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUE EN 
TODO MOMENTO HEMOS TRATADO DE TENER UN ACERCAMIENTO 
PRECISAMENTE CON EL TRIBUNAL, PARA QUE AQUELLAS SITUACIONES QUE 
AL TRIBUNAL, PORQUE LO ENTENDEMOS, ES UN ORGANISMO JURISDICCIONAL, 
QUE A VECES SE LE COMPLICAN O PUEDEN LLEGAR A NO ENTENDER CÓMO ES 
QUE ESTE ÓRGANO ADMINISTRATIVO PUEDE TOMAR DETERMINADAS 
DECISIONES Y SOBRE TODO EN ÉSTE QUE ES UN TEMA COMPLEJO, ES TODA 
UNA FÓRMULA QUE SE DESARROLLA Y QUE REQUIERE PUES BUENO, UN POCO 
DE CONOCIMIENTOS TÉCNICOS PARA LLEGAR A ELLA. SIN EMBARGO, TAMBIÉN 
ES CIERTO QUE EL TRIBUNAL NUNCA HA TENIDO LA DISPOSICIÓN DE 
ACERCARSE A ESTE CONSEJO, PARA TENER MAYORES ELEMENTOS Y PODER 
EN SU MOMENTO TOMAR LAS DETERMINACIONES QUE CORRESPONDAN. 
DESDE AQUÍ MANIFESTAMOS NUEVAMENTE NUESTRA APERTURA AL TRIBUNAL 
ESTATAL ELECTORAL, PARA QUE EN LO SUCESIVO, SI LO CONSIDERA Y QUE 
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ESTAMOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN PARA ELLO, SE PUEDAN RETOMAR ESOS 
CANALES DE COMUNICACIÓN Y NO ES POR EL BIEN DEL IMPEPAC, ES POR EL 
BIEN DE LA CIUDADANÍA MORELENSE. EN ESTE MOMENTO TENEMOS UNA 
RESOLUCIÓN QUE ES DE IMPOSIBLE CUMPLIMIENTO, PORQUE 
MATEMÁTICAMENTE ES IMPOSIBLE DAR CUMPLIMIENTO A LOS 
REQUERIMIENTOS QUE SE TIENEN. PRESENTAMOS EN SU MOMENTO UNA 
ACLARACIÓN DE SENTENCIA, EN LA CUAL EL TRIBUNAL SIMPLEMENTE LA 
DESECHÓ SIN MAYORES ARGUMENTOS Y HOY LO QUE ESTAMOS TRATANDO 
DE SOLICITAR O DE PONER A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO, ES 
PRECISAMENTE EL INICIAR UN INCIDENTE DE IMPOSIBILIDAD EN EL 
CUMPLIMIENTO DE SENTENCIA, PORQUE TAL Y COMO LO PODRÁN DAR 
CUENTA LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y ESPERO QUE QUIENES OCUPAN LAS 
TITULARIDADES DE LAS PONENCIAS EN EL TRIBUNAL ASÍ LO HAGAN, PUES ES 
IMPOSIBLE DAR CUMPLIMIENTO A SU PROPIA RESOLUCIÓN. ESPEREMOS QUE 
EN LO SUCESIVO SUS RESOLUCIONES TENGAN UN MEJOR ATINO JURÍDICO Y 
ADMINISTRATIVO, Y CREO QUE DE ELLO HA DADO CUENTA PRECISAMENTE EL 
HISTORIAL DE LAS MISMAS QUE SE HA DADO EN ESTE PROCESO ELECTORAL. 
DE MI PARTE ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERO JAVIER 
ARIAS. MAESTRO GUERRA ADELANTE POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. SÍ, ESTANDO COMPLETAMENTE DE ACUERDO DE 
ENTRADA EN EL SENTIDO DE ESTE PROYECTO, POR ESTA IMPOSIBILIDAD 
JURÍDICA Y MATERIAL DE DAR CUMPLIMIENTO, DONDE YA REALMENTE HAY 
UNA AFECTACIÓN A TERCEROS. DE ENTRADA HAY UNA AFECTACIÓN A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE HEMOS VENIDO RECIBIENDO LAS MINISTRACIONES 
Y QUE POR UN LADO EL TRIBUNAL DECIDE DEJAR INTOCADO UNA SERIE DE 
PARTICULARIDADES Y POR EL OTRO EXIGE QUE EFECTIVAMENTE SE LLEVE 
ESTE CUMPLIMIENTO. LA VERDAD NO SE ENTIENDE EL VOTO DEL TRIBUNAL EN 
ESTE SENTIDO, PERO LO QUE NO SE ENTIENDE TAMPOCO, ES LA FORMA EN 
QUE DECIDE. ESTANDO COMPLETAMENTE SABEDOR DE QUE EN MATERIA 
ELECTORAL NO HAY ACTOS SUSPENSIVOS Y ESTÁ SUB JÚDICE OTRO TEMA EN 
SALA REGIONAL, QUE VENDRÍA A DARLE TRANQUILIDAD EN UN SENTIDO O EN 
OTRO, PUES QUE LO DECIDAN MUY RÁPIDO TAMBIÉN LA SALA REGIONAL, PARA 
TENER CERTEZA DE LOS ACTOS EN TODO LO QUE IMPLICA. PORQUE BUENO, 
ESTAMOS METIDOS AQUÍ YA CON UNA AFECTACIÓN, SI SE DIERA CABAL 
CUMPLIMIENTO A ESTA SENTENCIA, POR PARTE DE USTEDES, DONDE HAY UNA 
AFECTACIÓN YA DIRECTA EN EL TEMA DEL FINANCIAMIENTO, QUE ESTÁ MUY 
CLARITO DESDE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA, QUE ES EL EJE RECTOR EN 
MATERIA ELECTORAL Y EN TODO ¿NO? EL ORDENAMIENTO MÁXIMO Y SE 
ROMPERÍA UN CHORRO DE PRINCIPIOS AHÍ SEÑALADOS EN LA CONSTITUCIÓN, 
DE ENTRADA EL DE CERTEZA ¿NO? Y LEGALIDAD. BUENO, LO QUE NO SE 
ENTIENDE ES QUE HOY EL TRIBUNAL ESTÉ BAJO ESTA LÓGICA PIDIÉNDOLE, 
PERO TAMPOCO LO QUE NO SE ENTIENDE ES QUE LA MAYORÍA DEL TRIBUNAL 
HAYA DECIDIDO JUSTAMENTE NO DARLE UNA ACLARACIÓN DE SENTENCIA 
QUE SOLICITADA POR PARTE DE USTEDES Y ESO ES ALGO FUNDAMENTAL QUE 
SE TENDRÍA QUE ESTAR REVISANDO DE LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES. ES 
DONDE ME PARECE REALMENTE COMPLEJO. Y AHORA, LOS META A USTEDES 
EN UN BRETE DE DECIRLES QUE SI NO CUMPLEN, ENTONCES, COMO SIEMPRE, 
SI NO HAY EL ACATAMIENTO A UNA SENTENCIA, ENTONCES VIENE TODO ESTE 
ROLLO DE LO QUE CORRESPONDE A UN INCUMPLIMIENTO. POR LO CUAL ME 
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PARECERÍA QUE DEBERÍA HABER UN TEMA DE ALGÚN RESOLUTIVO O DENTRO 
DE LA PARTE DEL MISMO ACUERDO, EN SEÑALAR JUSTAMENTE ESTA PARTE 
QUE ESTÁ SUB JÚDICE EN SALA REGIONAL, PORQUE ESO VALDRÍA LA PENA 
PARA EFECTOS DE CERTEZA DE USTEDES. SI ESTO SE CONCLUYE PARA UN 
LADO O PARA OTRO, ES DECIR, SI AL FINAL DEL DÍA SE DECANTAN EN DECIR 
QUE ESTE PARTIDO TIENE EL 3% VÁLIDO EN AYUNTAMIENTOS Y NO EN 
DIPUTADOS, Y ENTONCES SE LE DA DE UNA U OTRO LADO LA RAZÓN, BUENO, 
PUES ESTO NOS DARÍA CERTEZA A TODOS, INCLUIDOS USTEDES MISMOS. POR 
LO QUE SOLICITARÍA QUE SE PUDIERA METER DENTRO DE ESTE CUERPO 
NORMATIVO, JUSTAMENTE ALGÚN CONSIDERANDO DE ESTA NATURALEZA. YA 
ME EXCEDÍ DEL TIEMPO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
MAESTRO, MAESTRO GUERRA. Y HAGO USO DE LA PALABRA, PARA 
MENCIONAR QUE EN LA PÁGINA ACTUAL 52, EN EL PÁRRAFO QUE INICIA: -A 
MAYOR ABUNDAMIENTO-, AL HABLAR DEL ARTÍCULO 78, POR FAVOR AGREGAR 
LA REFERENCIA A LA FRACCIÓN 20 Y UNA PEQUEÑA CORRECCIÓN DE FORMA, 
SOLICITANDO QUE BUENO, VA EN CONSONANCIA CON LO YA COMENTADO 
ANTERIORMENTE POR LA… POR LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, DE SER 
POSIBLE ADECUAR LA REDACCIÓN DEL NUMERAL 13, EN EL APARTADO DE 
ANTECEDENTES. Y BUENO, ANTES DE CONTINUAR, PUES DECIR QUE ME 
ADHIERO A TODOS LOS COMENTARIOS Y A TODAS LAS OBSERVACIONES QUE 
SE EMITIERON POR PARTE DE MIS COMPAÑEROS. Y BUENO, PUES AGRADECER 
LA INTENCIÓN DEL MAESTRO GUERRA EN ESTE SENTIDO. FINALMENTE EL 
INSTITUTO, EL IMPEPAC PUES LO QUE PRETENDE ES DAR LA CERTEZA, DAR LA 
LEGALIDAD, PERO SOBRE TODO TRANSPARENCIA Y CONFIABILIDAD EN TODOS 
LOS TRABAJOS Y TODAS LAS ACCIONES QUE NOSOTROS LLEVAMOS A CABO. 
DICHO LO CUAL CONCLUIMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN. 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO DE 
ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL 2 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, 
INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES HECHAS POR PARTE DEL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ, LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ, LA CONSEJERA MAYTE 
CASALEZ, LA CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA, EL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO Y LA DE LA VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/090/2022, ANALIZADO EN EL APARTADO SEGUNDO DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 
HORAS CON 33 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS 
OBSERVACIONES DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS: EL LICENCIADO 
PÉREZ, LA MAESTRA MARTÍNEZ, LA MAESTRA CASALEZ, LA MAESTRA 
GUADARRAMA, MAESTRO ALVARADO Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA. ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL PUNTO 
NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, SI ES TAN AMABLE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON TODO GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL PUNTO TRES DEL 
ORDEN DEL DÍA, CORRESPONDE AL PROYECTO DE ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/091/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE 
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APRUEBA EL PORCENTAJE DE FIRMAS REQUERIDAS PARA LA SOLICITUD DE 
REALIZACIÓN DE PLEBISCITO O REFERÉNDUM, ASÍ COMO LOS PORCENTAJES 
DE PARTICIPACIÓN REQUERIDOS, PARA QUE SU RESULTADO SE CONSIDERE 
VINCULATORIO. PRIMERO.- ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES 
COMPETENTE PARA APROBAR EL PRESENTE ACUERDO, EN TÉRMINOS DE LA 
PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO.- SE APRUEBA EL PORCENTAJE 
DE FIRMAS REQUERIDAS PARA LA SOLICITUD DE REALIZACIÓN DE PLEBISCITO 
O REFERÉNDUM, ASÍ COMO PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN REQUERIDOS 
PARA QUE SU RESULTADO SE CONSIDERE VINCULATORIO, DE CONFORMIDAD 
CON EL ANEXO ÚNICO QUE CORRE AGREGADO AL PRESENTE ACUERDO Y QUE 
FORMA PARTE INTEGRAL DEL MISMO, EN TÉRMINOS DE LAS 
CONSIDERACIONES VERTIDAS EN EL CUERPO DEL PRESENTE ACUERDO. ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN 
COMENTARIO CON RESPECTO AL PRESENTE ACUERDO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA 
CONSEJERA PRESIDENTA DOS PARTICIPACIONES, EL CONSEJERO PÉREZ, 
CONSEJERO ARIAS, PRIMERA RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. BUENO, PUES BAJO ESTE ACUERDO QUE SE 
ESTÁ PRESENTANDO, ÚNICAMENTE PONER A CONSIDERACIÓN UN PUNTO 
RESOLUTIVO. VIENEN TODAS LAS OBSERVACIONES, GRACIAS, QUE SE 
FUERON PLANTEANDO, PERO NADA MÁS UN PUNTO RESOLUTIVO YA ANTE 
PLENO, MEDIANTE EL CUAL SE ORDENE DAR CUENTA DEL PRESENTE 
ACUERDO Y DE LA EMISIÓN DE LOS PORCENTAJES, AL PODER EJECUTIVO, AL 
PODER LEGISLATIVO, AL PODER JUDICIAL, LOS ÓRGANOS 
CONSTITUCIONALMENTE AUTÓNOMOS, LOS ORGANISMOS 
DESCENTRALIZADOS, UNIVERSIDADES, EN NUESTRA PÁGINA DE INTERNET, EN 
LAS REDES SOCIALES. ¿PARA QUÉ? PORQUE SON LOS DATOS QUE NECESITA 
LA CIUDADANÍA PARA PODER ACTIVAR. ENTONCES EN LA MAYOR CANTIDAD 
QUE PODAMOS LLEVAR A CABO ESTA DIFUSIÓN. TENEMOS YA POR AHÍ SEÑOR 
SECRETARIO, COMO TIP, LA BASE DE DATOS, DONDE TODOS LOS 
ESTRATÉGICOS PARA INDÍGENAS, PODEMOS UTILIZAR LO MISMO, AL IDEFOMM, 
A LOS AYUNTAMIENTOS, PARA QUE ENTONCES SE DÉ ESA GRAN PUBLICIDAD, 
QUE APARTE NOS MANDATA NO SÓLO LA CUESTIÓN ELECTORAL, LA MÁXIMA 
PUBLICIDAD, SINO TAMBIÉN LA LEY DE LA MATERIA. ES CUANTO. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. CONSEJERO 
JAVIER ARIAS, ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL 
DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. EN EL 
MISMO SENTIDO DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, SOLICITAR QUE SE 
INSTRUYA AL SECRETARIO EJECUTIVO, PARA QUE NOTIFIQUE ESTOS 
PORCENTAJES A LAS AUTORIDADES QUE BIEN HA TENIDO… HA TENIDO A BIEN 
COMENTAR EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, A EFECTO DE QUE DENTRO DE 
SUS POSIBILIDADES LAS DIFUNDAN. RECORDEMOS QUE A LO LARGO DEL 
PRESENTE AÑO, PUES HAY LA POSIBILIDAD DE QUE SE ACTIVEN DIVERSOS 
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ALGUNOS REQUERIRÁN, 
COMO ES EL CASO DE LOS QUE AQUÍ SE ESTABLECEN, PRECISAMENTE DE 
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ESTOS PORCENTAJES. ASIMISMO, SOLICITAR QUE SE PUBLIQUE EN EL 
PERIÓDICO OFICIAL ESTOS PORCENTAJES. Y BUENO, YA LO REFIRIÓ, EN 
NUESTRA PÁGINA. SERÍA CUANTO DE MI PARTE”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO JAVIER ARIAS. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA NO… UNA PARTICIPACIÓN, CONSEJERO ALVARADO SEGUNDA 
RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO PEDRO ALVARADO 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. MUY 
AMABLE. MIREN, EN LA PÁGINA 5 DE LA CONVOCATORIA, LA IMAGEN QUE SE 
INSERTA PUES ESTÁ ENCIMADA. ENTONCES SOLICITARÍA NADA MÁS QUE SE 
LE DIERA PUES EL TAMAÑO CORRECTO, PARA QUE NO SE ENCIME JUNTO CON 
EL TEXTO. DE IGUAL FORMA, SI ME PERMITE. ¿SÍ ME ESCUCHAN, POR EL 
RUIDO? PERDÓN. SOLICITARÍA QUE LOS A… LA PARTE DE LOS FORMATOS SE 
INSERTARAN DENTRO DEL LUGAR CORRESPONDIENTE, PARA QUE FUERA 
TODAVÍA ESTO MÁS PEDAGÓGICO Y NO QUEDARÁN AL FINAL COMO PARTE 
ENTONCES CORTADA, DE LA IDEA DE LA CONVOCATORIA. EN TODO CASO LO 
IDEAL SERÍA QUITARLOS, PERO SI TIENEN A BIEN QUE QUEDEN INSERTOS 
DENTRO DE LA CONVOCATORIA CORRESPONDIENTE, REITERO, COMO UNA 
CUESTIÓN PEDAGÓGICA PUES PUDIERA SERLO ¿NO? PERO LO PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS. Y DISCULPEN EL 
RUIDO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE 
LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO, PEDRO ALVARADO. 
ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “TERCERA 
RONDA CONSEJERA PRESIDENTA UNA… DOS PARTICIPACIONES: CONSEJERA 
CASALEZ Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“CONSEJERA MAYTE CASALEZ, ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ÚNICAMENTE UNAS 
CUESTIONES DE FORMA: EN LA PÁGINA 3, BUENO, AHÍ HAY VARIOS PUNTOS 
DENTRO DE TODO EL CUERPO DE ESTE ACUERDO, EN DONDE SE ESTABLECE 
EN ALGUNOS PUNTOS INTERMEDIOS O PUNTOS FINALES, EN PARTES EN 
DONDE NO VAN. EJEMPLO DE ELLOS ES EN LA PÁGINA 3, QUE LO PUEDAN 
REVISAR Y EN LA PÁGINA 4, EN EL CONSIDERANDO OCTAVO. Y FINALMENTE EN 
LA FOJA 13, EN EL PUNTO DE ACUERDO TERCERO, SE ADVIERTE QUE ESTÁ 
VACÍO ESE ESPACIO, POR LO QUE SE SUGIERE SE INCLUYA EN ESTE PUNTO 
DE ACUERDO LO SIGUIENTE: -PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN LA 
PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y LOS DIVERSOS MEDIOS 
ELECTRÓNICOS Y REDES SOCIALES DE ESTE INSTITUTO, ASÍ COMO EN EL 
PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y LIBERTAD”-. DADO QUE YA LO HABÍA 
COMENTADO TANTO EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, COMO EL CONSEJERO 
JAVIER, PERO QUE SE PUEDAN INSERTAR EN ESTE PUNTO DE ACUERDO QUE 
EN EL MISMO APARECE VACÍO. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. BUENO, YO 
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UNIRME A LAS OBSERVACIONES QUE SE HICIERON. Y PONGO A SU 
CONSIDERACIÓN, QUE EN EL CONSIDERANDO NÚMERO 22, SE AGREGUE LA 
REFERENCIA DE LA FECHA DEL CORTE DE LA LISTA NOMINAL QUE SE ESTÁ 
UTILIZANDO, PARA PRESENTAR LOS PORCENTAJES QUE SE ESTÁN, QUE SE 
ESTÁN REPORTANDO. EN LOS ANEXOS SÍ VIENE, SÍ ESTÁ CLARO LA FECHA DEL 
ÚLTIMO CORTE QUE SE TOMÓ PARA LA LISTA NOMINAL, SIN EMBARGO, EN EL 
ACUERDO NO QUEDA PLASMADO. Y SI USTEDES NO TIENEN INCONVENIENTE, 
PUES YO TAMBIÉN ESTARÍA DE ACUERDO QUE ESTOS PORCENTAJES, COMO 
MENCIONA EL CONSEJERO PEDRO ALVARADO, LOS PUDIÉRAMOS INCLUIR EN 
EL CUERPO, EN EL CUERPO DEL ACUERDO, A RESERVA DE MANTENERLOS 
TAMBIÉN COMO UN ANEXO, POR FACILIDAD A LA HORA DE HACER LA 
PROMOCIÓN DE ESTA INFORMACIÓN. SÍ CONSEJERO PEDRO, ADELANTE”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO 
RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. ES QUE ACABO DE 
CAER EN LA CUENTA, ESTAMOS EN EL PUNTO 3 ¿NO? Y LAS OBSERVACIONES 
QUE EL DE LA VOZ HA HECHO, PUES CREO QUE FUERON REFERENTES AL 
CUATRO. DE TODAS FORMAS PUES AGRADEZCO AHORITA PRESIDENTA, LA 
INTERESANTE PROPUESTA QUE USTED HACE. ENTONCES PUES ME DISCULPO 
POR ESTA PARTE. PERDÓN, AQUÍ ME DESTANTEÓ EL RUIDO Y PUES ME FUI AL 
PUNTO CUATRO. ¿NO? PERO CONFORME A LAS OBSERVACIONES. ES CUANTO. 
GRACIAS PRESIDENTA. GRACIAS POR LA MOCIÓN”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. ENTONCES LA TOMO COMO MÍA PROPIA, 
INCLUIR LOS PORCENTAJES EN EL PROPIO ACUERDO, ADEMÁS DE 
MANTENERLOS COMO UN ANEXO. BIEN, AGOTADAS LAS RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL 
PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL TERCERO DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES HECHAS POR 
PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA 
CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y LA DE LA VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/091/2022, ANALIZADO EN EL APARTADO TERCERO DEL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 
HORAS CON 42 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, 
EL LICENCIADO PÉREZ, EL DOCTOR ARIAS, LA MAESTRA CASALEZ Y USTED 
CONSEJERA PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. POR 
FAVOR AHORA SÍ PASEMOS AL PUNTO NÚMERO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA”.- 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL PUNTO CUATRO DEL 
ORDEN DEL DÍA, CORRESPONDE AL PROYECTO DE ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/092/2022, QUE  PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS, MEDIANTE EL CUAL SE 
APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN LA RED DE 
CONTRALORÍA. PRIMERO.- ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES 
COMPETENTE PARA APROBAR EL PRESENTE ACUERDO, EN TÉRMINOS· DE LA 
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PARTE CONSIDERATIVA DEL MISMO. SEGUNDO.- SE APRUEBA LA 
CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN LA RED DE CONTRALORÍA, EL CUAL ES 
PRESENTADO COMO ANEXO ÚNICO QUE CORRE AGREGADO AL PRESENTE 
ACUERDO Y QUE FORMA PARTE INTEGRAL DEL MISMO, EN TÉRMINOS DE LAS 
CONSIDERACIONES VERTIDAS. TERCERO.- PUBLÍQUESE EL PRESENTE 
ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL DE INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y EN LOS DIVERSOS 
MEDIOS ELECTRÓNICOS Y REDES SOCIALES DE ESTE INSTITUTO, ASÍ COMO EN 
EL PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y LIBERTAD”. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO A ESTE PROYECTO DE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA 
DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA UNA PARTI… DOS PARTICIPACIONES: CONSEJERO PÉREZ, 
CONSEJERO ARIAS. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. EN EL 
MISMO SENTIDO AL ANTERIOR, EN QUE EN ESTE ACUERDO YA SE DA CUENTA 
PARA LA PÁGINA SEÑOR SECRETARIO, PARA LAS REDES SOCIALES Y EL 
PERIÓDICO OFICIAL, LA INTENCIÓN Y RECORDEMOS, LA CONVOCATORIA QUE 
SE ESTÁ LLEVANDO A CABO, PUES BUENO, ES PARA QUE TODA LA CIUDADANÍA 
PUEDA PARTICIPAR EN LA RED DE CONTRALORÍAS. BAJO ESTE SENTIDO, PUES 
AGREGAR O EN EL MISMO, PERO YO CONSIDERO QUE SERÍA BUENO AGREGAR 
UN PUNTO RESOLUTIVO, MEDIANTE EL CUAL SE ORDENE DAR CUENTA DEL 
PRESENTE ACUERDO Y DE LA EMISIÓN DE LA CONVOCATORIA 
CORRESPONDIENTE, A LOS QUE HE SEÑALADO, EL PODER EJECUTIVO, 
LEGISLATIVO, JUDICIAL, ÓRGANOS CONSTITUCIONALMENTE AUTÓNOMOS, 
ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS, UNIVERSIDADES, ASÍ COMO AL IDEFOMM, 
AYUNTAMIENTOS Y TODOS LOS ESTRATÉGICOS QUE TENEMOS, PORQUE AQUÍ 
LA IDEA ES QUE TODA LA CIUDADANÍA LO CONOZCA Y ESTAR JUNTO CON LO 
DE LOS PORCENTAJES, EN UNA CAMPAÑA PERMANENTE NOSOTROS EN 
NUESTRAS REDES, GENERANDO ESA INFORMACIÓN, PARA QUE LA 
CIUDADANÍA QUE CONSIDERE, PUES BUENO, PUEDA PRESENTAR SU 
SOLICITUD. ES CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. CONSEJERO JAVIER ARIAS, ADELANTE POR 
FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL DR. ALFREDO JAVIER ARIAS 
CASAS EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. AÚN 
CUANDO EL ORDEN DEL DÍA PUES YA SE APROBÓ, SÍ COMENTAR QUE ESTA 
CONVOCATORIA PUES NO SOLAMENTE EMANA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS. REALMENTE EMANÓ DE LA COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA. Y EN ESA TESITURA, DADA LAS ATRIBUCIONES QUE TIENE LA 
COMISIÓN, SOLICITAR QUE PUEDAN SER INTEGRADAS LAS MISMAS, DE 
CUÁLES VAN A SER LAS FACULTADES QUE VA A TENER LA COMISIÓN DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PARA EL SEGUIMIENTO PRECISAMENTE DE ESTA 
CONVOCATORIA. QUE PUDIERA QUEDAR EN ALGUNO DE LOS CONSIDERANDOS 
RESPECTIVOS, DE LAS FACULTADES DE LA COMISIÓN Y CUÁL VA A SER EL 
TRABAJO QUE VA A PODER DESARROLLAR. DE MI PARTE SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
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PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO JAVIER ARIAS. ABRIMOS UNA 
SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA 
CONSEJERA PRESIDENTA, NO SE VE INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “TERCERA RONDA”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “SIN PARTICI… DOS PARTICIPACIONES EN TERCERA: CONSEJERA 
CASALEZ, CONSEJERO ALVARADO, TERCERA RONDA. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “CONSEJERA MAYTE CASALEZ ADELANTE POR FAVOR”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ÚNICAMENTE PARA 
SUGERIR QUE EN LA CONVOCATORIA, AL INICIO EL TÍTULO DICE: -PROYECTO 
DE CONVOCATORIA-, POR LO QUE SE PUEDA CAMBIAR Y YA NADA MÁS QUEDE 
COMO: -CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN LA RED DE CONTRALORÍA-. Y EN 
LA PÁGINA 3, SE DICE: -PARA SU ACREDITACIÓN COMO INTEGRANTES DE LA 
RED DE CONTRALORÍAS, CUMPLIR-, POR LO CUAL SE SUGIERE QUE SE AÑADA 
LA PALABRA “DEBERÁN”, PARA EFECTO DE QUE HAYA MAYOR COMPRENSIÓN. 
Y EN LA PÁGINA 5, YA COMPARTIR SU OBSERVACIÓN EL CONSEJERO PEDRO, 
EN CUANTO A AJUSTAR LA IMAGEN, POR LO CUAL TAMBIÉN ME ENCUENTRO 
DE CONFORMIDAD CON DICHA OBSERVACIÓN. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA MAYTE CASALEZ. 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO, ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “SÍ, GRACIAS PRESIDENTA. JUSTAMENTE LO QUE REFIERE EN 
LA PÁGINA 5 LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ. GRACIAS CONSEJERA. Y LO QUE 
MENCIONABA ¿NO? AL FINAL DE LA CONVOCATORIA VIENE JUSTAMENTE LA 
SOLICITUD DE ACREDITACIÓN DE LA BASE SEGUNDA. ENTONCES COMENTABA 
QUE A MI PARECER QUEDA UN POCO CORTADA LA IDEA Y AUNQUE SE HACE 
REFERENCIA COMO UN ANEXO, A MI PARECER CABRÍAN DOS POSIBILIDADES: 
QUITAR LA PARTE JUSTAMENTE DE LA BASE SEGUNDA, LO QUE SE REFIERE 
COMO ANEXO 1, PORQUE YA DE SUYO, BUENO, LA CONVOCATORIA TE 
LLEVARÁ PUES A LA SOLICITUD DE ACREDITACIÓN Y EN TODO CASO PUES 
TAMBIÉN, LA OTRA OPCIÓN SERÍA QUE QUITAR NUEVAMENTE ANEXO 1 E 
INSERTAR INMEDIATAMENTE DENTRO DE LA BASE SEGUNDA, EL FORMATO 
CORRESPONDIENTE, DECÍA YO, PARA QUE QUEDE COMO UNA CUESTIÓN AHÍ 
MUY PEDAGÓGICA DE LO QUE SE ENCONTRARÁN LOS CIUDADANOS QUE NO 
PARTICIPARON, EL FORMATO ¿NO? CORRESPONDIENTE QUE DESCARGARAN. 
ENTONCES ESAS CUESTIONES SON LAS QUE PONGO A CONSIDERACIÓN. DE 
MI PARTE ES CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERO 
PEDRO ALVARADO. USTED ESTÁ AHORITA PROPONIENDO DOS OPCIONES, NO 
PODEMOS VOTAR LAS DOS OPCIONES, TENEMOS QUE DECIDIR. CONSEJERAS 
Y CONSEJEROS, PUES PONGO A SU CONSIDERACIÓN CUÁL DE LAS DOS 
PROPUESTAS CONSIDERAN MÁS VIABLES DE LAS PRESENTADAS POR PARTE 
DEL CONSEJERO PEDRO ALVARADO. LA PRIMERA CONSEJERO, SI NOS LA 
REPITE, ¿SERÍA?”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO 
GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, CON GUSTO. 
DECÍA YO QUE EN LOS DOS CASOS…”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “MOCIÓN”. EL CONSEJERO 
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ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “PERDÓN, QUITAR DE LA BASE SEGUNDA LO QUE SE REFIERE 
AL FINAL COMO ANEXO 1 Y QUITAR EL FORMATO CORRESPONDIENTE AL FINAL 
DE LA CONVOCATORIA, PORQUE NOS QUEDARÍA UNA CONVOCATORIA MUY 
LARGA. PORQUE YA DE SUYO DECÍA YO, QUE VA A QUEDAR BUENO, PUES VAN 
A PODER ACCEDER A ELLA MEDIANTE LA LIGA QUE SE MUESTRA EN LA 
CONVOCATORIA. Y LA OTRA OPCIÓN ES PUES INSERTARLA JUSTAMENTE 
INMEDIATAMENTE DESPUÉS DE LA BASE SEGUNDA, PARA QUE QUEDE COMO 
UNA CUESTIÓN MUY ESQUEMÁTICA DE LO QUE ES ENCONTRAR A LOS 
CIUDADANOS. ¿NO? CUALQUIERA DE LOS CASOS QUE DECIDAN, A MÍ PARECER 
SERÍA LO CORRECTO Y CONVENIENTE. GRACIAS PRESIDENTA POR LA… 
PERMITIRME ACLARAR”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. 
SÍ, DÍGAME”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. 
ME PARECÍA QUE SE ESTABA PONIENDO A VOTACIÓN. OFREZCO UNA 
DISCULPA SI ES QUE ASÍ LO ENTENDÍ. NADA MÁS PARA UNA MOCIÓN DE ORDEN 
EN EL CASO QUE ASÍ FUERE. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA. BUENO, PUES AGOTADAS LAS RONDAS DE 
PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL 
PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN EL NUMERAL CUATRO, INCLUYENDO 
LAS OBSERVACIONES HECHAS POR PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, 
EL CONSEJERO JAVIER ARIAS, LA CONSEJERA MAYTE CASALEZ Y EL 
CONSEJERO PEDRO ALVARADO. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE 
INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/092/2022, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 
HORAS CON 50 MINUTOS, DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 
ESTATAL: EL LICENCIADO PÉREZ, EL DOCTOR ARIAS, MAESTRA CASALEZ, 
MAESTRO ALVARADO. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. POR 
FAVOR PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE ES EL QUINTO, TRATA DE LA LECTURA, ANÁLISIS Y 
PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SOBRE  LA 
ATENCIÓN A DIVERSAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN REFERENTES A LOS 
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DURANTE LOS MESES DE 
MARZO Y ABRIL DE 2022. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
INFORME PRESENTADO EN EL NUMERAL CINCO DEL PRESENTE ORDEN DEL 
DÍA, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“EN PRIMERA RONDA CONSEJERA PRESIDENTA, NO HAY PARTICIPACIÓN”. LA 
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CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “SIN PARTICIPACIÓN 
EN SEGUNDA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “TERCERA Y ÚLTIMA RONDA”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “UNA PARTICIPACIÓN EN TERCERA, CONSEJERA MARTÍNEZ, 
ÚNICAMENTE EN TERCERA RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA 
ELIZABETH MARTÍNEZ POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL, 
MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. NADA MÁS REFERIR QUE SE SUGIERE SOLICITAR 
QUE EN EL ENCABEZADO DEL PROPIO INFORME, SE DESCRIBA COMO VIENE 
TAL CUAL ASENTADO EN EL PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA, PARA QUE SE 
ENCUENTREN EN CONCORDANCIA AMBOS DOCUMENTOS, TANTO LA… EL 
ORDEN DEL DÍA, COMO EL PROPIO INFORME. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“MUCHÍSIMAS GRACIAS CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ. POR FAVOR 
SECRETARIO, AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, DAMOS POR 
PRESENTADO EL INFORME ASENTADO EN EL NUMERAL CINCO DEL PRESENTE 
ORDEN DEL DÍA, CONSIDERANDO LA OBSERVACIÓN HECHA POR PARTE DE LA 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. SIENDO LAS 14 HORAS CON 52 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL 
DEL 2022, SE TIENE POR DEBIDAMENTE PRESENTADO EL INFORME 
CONTENIDO DEL APARTADO CINCO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CON LA 
OBSERVACIÓN REALIZADA EN SU MOMENTO, POR LA CONSEJERA ESTATAL, 
LA MAESTRA ELIZABETH MARTÍNEZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO”. - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO QUE 
ES EL SEXTO, TRATA DE LA LECTURA, ANÁLISIS Y APROBACIÓN, DEL 
PROYECTO DE ESCRITO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL 
CUAL SE CONMINARÁ A LOS AYUNTAMIENTOS, PARA QUE NOTIFIQUE A LAS 
AUTORIDADES AUXILIARES EN FUNCIONES, SOBRE LA OBLIGACIÓN DE 
CONVOCAR A LAS ASAMBLEAS CIUDADANAS, ASÍ COMO DEL PROCEDIMIENTO 
A SEGUIR PARA LA REALIZACIÓN DE LAS MISMAS, EN TÉRMINOS DE LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 127 DEL REGLAMENTO QUE REGULA LOS 
PROCEDIMIENTOS DE LOS MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA. ES CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA 
CONSEJERA PRESIDENTA UNA PARTICIPACIÓN, CONSEJERO PÉREZ PRIMERA 
RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
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JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO PÉREZ POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. ÉSTA ES MUY RÁPIDA. ÚNICAMENTE EN EL 
CUERPO, AUNQUE BIEN LO SABEMOS, LA ATRIBUCIÓN ES DEL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA FIRMAR ESTA PROPUESTA. DADO QUE SE VA A 
APROBAR, PUES BUENO, QUE SE PLASME QUE LO FIRMARÍA EL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO, PARA QUE BUENO, ESTUVIERA YA COMPLETA LA 
PROPUESTA. ES CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA, NO HAY PARTICIPACIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “TERCERA Y ÚLTIMA RONDA”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “MISMOS TÉRMINOS. SIN PARTICIPACIÓN EN TERCERA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN. AGOTADAS LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL PROYECTO ASENTADO EN EL 
NUMERAL 6 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL PROYECTO 
DESCRITO, CONTENIDO EN EL APARTADO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA, ES 
APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 55 MINUTOS DEL 
DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR EL 
CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. UNA DISCULPA. POR FAVOR SECRETARIO 
PASEMOS AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO QUE 
ES EL SÉPTIMO, TRATA DE LA CLAUSURA DE ESTA SESIÓN DE PLENO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “PUES MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS LOS PRESENTES. MUCHAS 
GRACIAS POR ATENDER A LA CONVOCATORIA. Y UNA VEZ AGOTADOS TODOS 
LOS PUNTOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA Y SIENDO LAS 14 HORAS CON 55 
MINUTOS DE ESTE VIERNES 22 DE ABRIL DEL AÑO 2022, SE DAN POR 
TERMINADOS LOS TRABAJOS DE LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA 
URGENTE DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL. MUCHÍSIMAS GRACIAS DE 
NUEVO Y QUE TENGAN UN EXCELENTE FIN DE SEMANA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. - - - - - -  
 

LA CONSEJERA PRESIDENTA 
 
 
 
 

 
 

MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ 

EL SECRETARIO EJECUTIVO 
 
 
 
 
 
 

LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS 
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LOS CONSEJEROS ELECTORALES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS 

LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS 

MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ MTRA. MAYTE CASALEZ CAMPOS 

 
 
 
 

LOS REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 
C. JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ 

 
 
 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
C. MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ 
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PARTIDO DEL TRABAJO 
C. JACQUELINE MORENO FITZ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS 
C. ERNESTO GUERRA MOTA 

PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL 
C. JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

PARTIDO MORELOS PROGRESA 
C. ELENA ÁVILA ANZURES 

PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS 
C. ALBERTO JAIR BRITO ESCANDÓN 

 

 
 
 
 



 

 

 

Acuerdos tomados en la sesión Extraordinaria 
Urgente de fecha 22 de Abril de 2022 

 

IMPEPAC/CEE/090/2022. EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/090/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA 

AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL SE DETERMINA LA IMPOSIBILIDAD JURÍDICA Y MATERIAL PARA DAR CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO EN LA 
SENTENCIA DICTADA EN AUTOS DEL EXPEDIENTE TEEM/REC/02/2022-1 Y SU ACUMULADO TEEM/REC/04/2022-1, DE FECHA SIETE 
DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO. ANALIZADO EN EL APARTADO SEGUNDO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR 
UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS CON 33 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS OBSERVACIONES DE LAS 
CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS: EL LICENCIADO PÉREZ, LA MAESTRA MARTÍNEZ, LA MAESTRA CASALEZ, LA MAESTRA 
GUADARRAMA, MAESTRO ALVARADO Y USTED CONSEJERA PRESIDENTA. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de impepac del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2022/04%20Abr/A-090-S-E-U-22-04-22.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/091/2022. EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/091/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA 

AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, 
MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA EL PORCENTAJE DE FIRMAS REQUERIDAS PARA LA SOLICITUD DE REALIZACIÓN DE PLEBISCITO 
O REFERÉNDUM, ASÍ COMO LOS PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN REQUERIDOS, PARA QUE SU RESULTADO SE CONSIDERE 
VINCULATORIO. ANALIZADO EN EL APARTADO TERCERO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 42 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS 
CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, EL LICENCIADO PÉREZ, EL DOCTOR ARIAS, LA MAESTRA CASALEZ Y USTED CONSEJERA 
PRESIDENTA. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de impepac del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2022/04%20Abr/A-091-S-E-U-22-04-22.pdf 
 

IMPEPAC/CEE/092/2022. PROYECTO DE ACUERDO IMPEPAC/CEE/092/2022, QUE  PRESENTA LA SECRETARÍA 

EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA 
LA CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN LA RED DE CONTRALORÍA. ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO LAS 14 HORAS 
CON 50 MINUTOS, DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS CONSEJERAS Y LOS 
CONSEJEROS ESTATAL: EL LICENCIADO PÉREZ, EL DOCTOR ARIAS, MAESTRA CASALEZ, MAESTRO ALVARADO. 

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de impepac del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2022/04%20Abr/A-092-S-E-U-22-04-22.pdf 
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INFORME. INFORME QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 

MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SOBRE  LA ATENCIÓN A DIVERSAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN REFERENTES 
A LOS MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DURANTE LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2022. SIENDO LAS 14 HORAS 
CON 52 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, SE TIENE POR DEBIDAMENTE PRESENTADO EL INFORME CONTENIDO DEL 
APARTADO CINCO DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, CON LA OBSERVACIÓN REALIZADA EN SU MOMENTO, POR LA CONSEJERA 
ESTATAL, LA MAESTRA ELIZABETH MARTÍNEZ. 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 
  



 

 

ESCRITO. PROYECTO DE ESCRITO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 

INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, MEDIANTE EL CUAL SE CONMINARÁ A LOS AYUNTAMIENTOS, PARA QUE 
NOTIFIQUE A LAS AUTORIDADES AUXILIARES EN FUNCIONES, SOBRE LA OBLIGACIÓN DE CONVOCAR A LAS ASAMBLEAS 
CIUDADANAS, ASÍ COMO DEL PROCEDIMIENTO A SEGUIR PARA LA REALIZACIÓN DE LAS MISMAS, EN TÉRMINOS DE LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 127 DEL REGLAMENTO QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS DE LOS MECANISMOS DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA. EL 
PROYECTO DESCRITO, CONTENIDO EN EL APARTADO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA, ES APROBADO POR UNANIMIDAD, SIENDO 
LAS 14 HORAS CON 55 MINUTOS DEL DÍA 22 DE ABRIL DEL 2022, CON LA OBSERVACIÓN REALIZADA POR EL CONSEJERO ESTATAL, 
EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ. 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 


